



## Tenemos grupo informal para revisar reforma al PJF. ¿Qué hace el 8 de promedio en la Constitución?: Sánchez Cordero

La ministra en retiro y hoy diputada de Morena Olga Sánchez Cordero anunció que ya formó un grupo, por ahora informal, para analizar a detalle la reforma constitucional al Poder Judicial de la Federación (PJF) que impulsa a diario el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La hoy exsenadora dijo en tono de reproche que la Constitución ha sido convertida en una ley secundaria, cuando lo único que debe contener son principios de derechos humanos y las normas fundamentales de un Estado.

Señaló que ella va a proponer que el mayor contenido de la reforma debe ir en una ley secundaria.

“Creo yo, es un ejercicio que voy a proponer, que todo se desarrolle realmente en la ley reglamentaria. Pienso que nos hemos excedido con la Constitución. Esto debe real, pero en norma secundaria”, dijo Sánchez Cordero poco antes de rendir protesta al cargo de diputada.

Indicó que nada tiene que hacer el 8 de promedio de las escuelas en la Constitución ni las cartas de recomendación de los vecinos.

La ministra en retiro dijo que por técnica legislativa y técnica constitucional esta reforma debe revisarse.

[https://www.cronica.com.mx/nacional/grupo-informal-revisar-reforma-pjf-8-promedio-constitucion-sanchez-cordero.html#google\\_vignette](https://www.cronica.com.mx/nacional/grupo-informal-revisar-reforma-pjf-8-promedio-constitucion-sanchez-cordero.html#google_vignette)